

ETRE UN BON CITOYEN

Formation à la laisse

Commencez la formation dès que vous pouvez mettre un collier léger sur votre chiot et laissez-le à son jeu pendant un moment. Ce n'est pas une bonne idée de laisser à un chiot Saluki un collier tout le temps, en raison de la possibilité de se faire attraper par le collier au de risque de se faire étrangler. La mise du collier doit être assimilé à un heureux évènement, et après quelques jours, vous pouvez attacher une laisse légère dans le même esprit.

Quand vous estimez que votre chiot est accoutumé à l'expérience, vous pouvez commencer en prenant l'autre bout de la laisse et en l'appelant à vous tout en tirant doucement la laisse sans effort. Le chiot s'opposera probablement à la nouvelle sensation - allez de pair avec lui, évitant la pression exercée autour de son cou parce qu'il risque de s'effrayer. Avec de la patience et de la compréhension vous serez capable de tenir la laisse sans qu'il panique, alors vous pouvez l'encourager à répondre à la tension de la laisse, employer toujours l'appel passionnant voir même avec des récompenses. Par la suite, il pourra marcher à côté de vous avec la laisse - pas très directement tout d'abord - mais si il vient avec vous, la moitié de la bataille est gagnée.



L'étude du comportement

Une chose est garantie - votre chiot Saluki trouvera la sottise... et c'est un fait bien connu que les adolescents Saluki peuvent être terrifiants si ils sont laissés à leurs propres initiatives. Aussi longtemps que vous êtes armés pour le pire, il ne devrait pas trop vous choquer quand quelque chose est réduit en lambeaux...

Puisque : " un humain averti en vaut deux", toutes les choses importantes de votre maison doivent être tenu intouchables par votre chiot. Des chaussures se trouvant sous le lit, par exemple, invitent à être mâchées. Faites attention spécialement à mettre hors atteinte Gsm, boîtier de commande, câbles électriques, et la liste peut-être très longue...



Un chiot qui s'ennuie trouvera toujours quelque chose pour s'amuser - et ce quelque chose pourrait être la tapisserie antique de votre grand-grand-maman. Ce n'est pas une bonne idée de laisser le chiot entièrement à ses propres idées autour de la maison. Vous devez l'observer et être de prévoyant dans le choix de ces jouets. Maintenez le chiot intéressé aux sabots de cochon, aux jouets canins, aux balles adaptées pour son âge, aux bouteilles en plastique vides et au os en peau de buffle.



Veillez à ne pas laisser votre chiot devenir le maître du ménage. C'est, dans tous les cas une trop grande responsabilité pour lui et il cherchera à établir sa loi chez vous. Dans la vie sauvage, aucun chef de meute ne tolère la désobéissance ou les défis, et sûrement pas vous. Ceci ne signifie pas que vous devriez être dur et puissant avec votre petit Saluki - loin de cela. Toute la discipline devrait être administrée avec modération - et JAMAIS dans la colère. Quand l'orage est passé et s'il y a une période de froid entre vous deux, rassurez-le avec une étreinte et une tonalité plaisante de voix. La fois prochaine, s'il est sage, il obtiendra

encore plus de réconforts et de récompenses car il faut accéder à sa formation sur les points positifs.

Dès que possible, vous devriez enseigner au chiot la signification du mot : NON ! C'est généralement fort, et vous pouvez également constater qu'un bruit fort, tel que taper dans les mains ou un journal enroulé contre vos jambes, aidera à alerter le chiot. Faites bien comprendre que vous le pensez vraiment - il n'y a rien de plus sourd qu'un Saluki qui a envie de vous ignorer ! Le secret d'une discipline efficace est de le prendre en flagrant délit. Vous pouvez utiliser des mots très sévères, mais n'en faites pas trop ! Dans des circonstances extrêmes, vous pouvez le secouer comme le ferait sa mère, et le retourner sur le dos dans une position de soumission.



Le plus tôt possible, vous devez apprendre à votre chiot la signification de ce mot : "NON!". Celui-ci devra être fermé avec, et accompagné d'un bruit, comme tapé dans ou principal avec un journal enroulé par exemple, qui voudrait bien comprendre.



Ne punissez JAMAIS un chiot après le crime. Le chiot n'a aucun souvenir d'une telle transgression et ne comprendra pas pourquoi il est puni.

Ne punissez JAMAIS un chiot dès qu'il revient sur les lieux du crime s'il est appelé. Que faites-vous ? Vous renforcez le fait que c'est une mauvaise idée de venir quand on vous appelle !



Ne cachez JAMAIS un Saluki - vous gâcherez le chien pour toujours parce qu'il n'oubliera jamais et le sortira probablement de vos biens les plus précieux de toute façon ! La dernière chose que vous voulez, c'est un chien qui a peur de vous.

N'essayez JAMAIS de poursuivre un chiot Saluki méchant. Oh, quel jeu merveilleux ...! Sinon, cela pourrait devenir une expérience effrayante à laquelle aucun chiot ne devrait être exposé.

Ne bannissez JAMAIS un chiot Saluki en « isolement ». Un jeune chiot ne peut pas associer l'isolement à la punition et cela causera un traumatisme et une anxiété, une pression. De plus, se mettre en colère et montrer de l'irritation ne font qu'aggraver les choses. Vous apprendrez bientôt à programmer vos appels de manière qu'ils aient un effet maximal. En d'autres termes, ne perdez pas votre souffle en essayant de rappeler un Saluki en « mission ». Il est peu probable qu'il vous écoute, et vos hurlements non écoutés vont s'ancrer dans un mauvais comportement. Essayez d'appeler lorsque vous sentez qu'il a fini ses affaires et qu'il est le plus susceptible de répondre - récompensez-le ensuite avec beaucoup d'éloges et même un ou deux bonbons. Généralement, un Saluki qui ne veut pas être attrapé, tourne en rond autour de vous, juste hors de portée. Essayez de ne pas se jeter sur lui, peu importe la force de la tentation ! Un truc qui fonctionne assez bien est de partir dans la direction opposée. Un Saluki déteste être ignoré, alors il reviendra bientôt au galop pour voir pourquoi vous ne rentrez pas en mode panique. Doucement et calmement, tenez le



collier et faites-lui l'éloge et l'affection de revenir, même si vous êtes à la fin de votre esprit. Ne montrez jamais d'irritation et ne criez jamais ou frappez quand il arrive. Faites ceci et le message qu'il apprend est que vous devenez fâché quand il vient à vous !

Une boîte de friandises ou de biscuits est également un aimant très utile. Une fois que votre Saluki a appris qu'il y a des friandises à la fin de la course, un tremblement de la boîte pourrait le faire taire.

Formation d'obéissance formelle

Deux mots sur ce sujet = hautement conseillé.

Non, vous n'avez pas besoin de l'entraîner à devenir un champion de l'obéissance (à moins que vous ne le souhaitiez vraiment), mais vous devez vivre avec le chien. Les commandes de base de Assis ', ' Reste ', ' Vient ', etc. , sont essentiels. Vous pouvez enseigner à votre chiot Saluki les règles de base et les commandes de base à la maison, mais vous constaterez qu'une école de dressage pour chiens enseigne à votre jeune à socialiser avec d'autres chiens et avec d'autres personnes. Ne croyez pas les gens qui prétendent que les chiens de chasse sont indélébiles. Les Saluki exigent une approche plus douce et empathique que, disent les bergers allemands, mais ils sont intelligents - s'ils sont volontaires - peuvent apprendre à faire tout ce qu'ils croient être assez important. De nombreux Saluki ont terminé avec succès leurs titres d'obéissance, ainsi que d'agilité, de saut de chien, de charrette et même de pistage.

Si vous avez l'intention de montrer votre Saluki aux classes de race, il est fortement conseillé d'assister aux classes d'éducation et de socialisation dès que votre chiot aura sa dernière vaccination. Ces cours aident le jeune animal à se préparer aux événements étranges qui l'entoureront au quotidien et l'habitueront à être manipulés par des étrangers et à défiler devant d'autres chiens et d'autres personnes.

Un Saluki raisonnablement obéissant, réactif et bien socialisé est un atout plutôt qu'un passif.

Prenez très au sérieux l'aspect formation et socialisation de son jeune âge.

